



Coupe du Monde de football 2010 : buts et pèze

L'été de l'Afrique !

La Coupe du Monde de football 2010 s'est révélée très riche en événements sur les plans sportifs, médiatiques voire politiques. Cependant en France, les matchs n'ont pas perturbé les masses comme durant la victoire nationale en 1998. Bref, des espoirs minus cette année.

Le camp des Bleus, bien que vivement critiqué par une meute de chiens affamée, semblait bien placé dans son groupe pour passer au moins le premier tour. Mais les adversaires se sont finalement avérés plus coriaces que prévu et les discours se sont rapidement calmés : « On peut se gratter pour la Coupe ! » lançaient très tôt des supporters. Les Français pensaient tringler l'Afrique pour leur dernier match, dommage ! Les supporters n'ont pas caché leur déception comme Bastien, jeune Rennais que nous avons rencontré dans un bar de Toulouse, qui dit courtoisement :
- Comme des vieilles poches devant les buts !

L'Afrique en transe

Première Coupe du Monde organisée sur le continent africain, cela n'a pas vraiment porté chance aux nations de ce continent : Nigéria, Cameroun, Algérie et Afrique du Sud sont tous passés à côté de

leur chance, même si on peut féliciter les Sud-Africains pour leur victoire contre les Bleus. La tête de l'Afrique cet été, c'est le Ghana qui a fait un superbe parcours, atteignant les quarts de finale et ratant de peu le tour suivant, suite à une main uruguayenne polémique en toute fin de match :

- Ils ont triché dans leur camp ! s'emportera par la suite l'entraîneur du Ghana.

On a aussi beaucoup parlé des boulettes des gardiens de buts, notamment le portier anglais durant le match contre les Américains. Dans les vestiaires après le match se murmurait :

- Avec cette faute, qu'est-ce qu'il s'en mord les doigts !

L'aventure finira pour eux en huitièmes de finale, battus par les Allemands 4 à 1. Le sélectionneur se justifiera :

- Je ne comprends pas : mes joueurs, quand ça se fritte, ça les botte ! Mais le climat était difficile, l'Afrique t'use ! »

Piètres explications, il l'était

aussi pour les Allemands !

Quant au fiasco sportif et médiatique français, il a été l'occasion pour le Gouvernement de s'exprimer sur un terrain qui n'est pas vraiment le sien. Le Président de la République a déclaré ironiquement :

- Les joueurs butent beaucoup trop devant les cages ! Il fallait davantage bouger en zone !

D'autres ministres ont également suivi l'affaire comme des pions... histoire d'en étouffer d'autres... Seul le Ministère de l'Education Nationale a eu une idée intéressante : introduire du foot dans les cours des collégiens pour leur inculquer le respect et le fair-play (le nom de Nicolas Anelka a été avancé comme intervenant...).

Du côté des Espagnols, on est très enthousiaste au vu des résultats positifs :

- Nous ferons blocus cette année ! Personne ne résistera. »

Leur devise est d'ailleurs évocatrice : « Pour les buts ! »

Et ils l'ont prouvé ! Ils sont devenus Champions du Monde pour la première fois. Et dans tout le pays, on s'apprête à s'enfiler de coquettes tapas pour célébrer l'événement !

(22 c.)



Erreurs d'arbitrage grossières : vivement un droit plus rigoureux dans la coupe ! (1 c.)

Rites de brèves

Des pics qui nuisent

La chaleur estivale génère souvent des pics de pollution à l'ozone. La ville de Rodez en Aveyron où il fait pourtant bon vivre n'y échappe pas. Les experts, les mandataires, mettent en cause l'ozone des mobs, dont les rejets seraient trop élevés. Ils conseillent en tout cas d'éviter de toucher aux climats des autos.

Quant à la Municipalité ruthénoise, elle s'est élevée contre ces beaux chiffres douteux et parle même de complot : « Quels pics portés aux nues ! C'est de la pure instrumentalisation numérique ! » s'exclame violemment un conseiller municipal. Néanmoins, les élus sont déterminés à traiter ces pics au plus vite.

(7 c.)



Pour recevoir nos publications ou pour y participer, n'hésitez pas à vous brancher sur le lien :

amicaleduson.free.fr